



...TOUS ENSEMBLE, TOUS ENSEMBLE...

COMMUNIQUÉ :

Quelle a été notre surprise à lire cette lettre ouverte de la CGT concernant notre visite auprès du SPIP de Bordeaux.

Pourquoi nous prêter de telles intentions opportunistes dans un contexte électoral et de désintérêt vis-à-vis d'un autre service du département ?

Nous nous refusons à entrer dans une dynamique de surenchère d'arguments pour se justifier d'une intervention syndicale circonscrite dans le temps et dans les déplacements.

A FO Justice CPIP nous aimerions tant être partout et tout le temps...

Si nous déplorons votre point de vue, nous ne serons jamais dans une position d'opposition de principe pour travailler de manière collaborative avec d'autres organisations syndicales animées par la même volonté pugnace de défendre les droits des collègues de terrain et d'améliorer leurs conditions de travail.

Nous sommes portés par ces convictions et aucune autre !!!

Pour une information pleine et entière, lors de notre visite au SPIP de Bordeaux, nous avons été reçus par Madame la DISP et Madame la DPIPPR. Lors de cette audience, nous avons eu le loisir d'aborder **ce que nous et seulement nous FO Justice CPIP désirions et pas ce que d'autres pourraient nous sommer d'aborder.**

Nous nous tenons à votre disposition pour être force de proposition main dans la main afin d'œuvrer dans l'intérêt des services et non dans celui de querelles partisans entre syndicats.

N'oublions jamais quel doit être le sens de nos interventions quelles soient nationales, régionales ou locales...

À très vite, peut-être...



FO Justice CPIP – le 22 Avril 2022

